

Solidaridad

La Fundació Ordesa, comprometida con la infancia más vulnerable del mundo



FUNDACIÓ ORDESA

La entidad ha entregado 400.000 euros que se repartirán entre proyectos en países en vías de desarrollo y la atención a la infancia en riesgo de exclusión social en España

Las autoridades asistentes y algunas de las entidades ganadoras de los tres programas de la XXII edición de las Ayudas Ordesa

Como cada año, la Fundació Ordesa ha realizado la donación de sus ayudas sociales, a través de las cuales distribuye 400.000 euros para apoyar proyectos destinados a la mejora de la salud y la nutrición de la infancia más vulnerable en el mundo. Las Ayudas Ordesa entregan una dotación económica a las iniciativas seleccionadas en cada uno de los programas convocados: Infraestructuras, Infancia en Riesgo de Exclusión Social y Suministro de Alimentos Infantiles.

El acto de entrega tuvo lugar el pasado jueves 21 de noviembre, en la Real Academia de Farmacia de Catalunya, con la presencia de Jordina Capella, jefa del Servicio de Promoción de Vida Saludable y Prevención de Enfermedades Crónicas No Transmisibles de la Subdirección General de Promoción de la Salud del Departament de Salut de la Generalitat de Catalunya; Lluïsa Moret, presidenta de la Diputació de Barcelona; Jaume Casas, expresidente de la Real Acade-

mia de Farmacia de Catalunya, e Isolda Ventura, presidenta de la Fundació Ordesa.

“Un año más, vemos la necesidad de seguir contribuyendo a impulsar iniciativas para mejorar las situaciones de vulnerabilidad que afectan a la infancia, tanto en España como en otros países, y garantizar la atención sanitaria y una nutrición adecuada para los niños y niñas, así

como para sus familias”, señaló Isolda Ventura, presidenta de la Fundació Ordesa.

La salud materno infantil

En el programa de Infraestructuras se seleccionaron seis proyectos que recibirán una ayuda por valor de 40.000 euros para la creación, ampliación o rehabilitación de infraestructuras y/o adquisición de equipamien-

to sanitario en diferentes países de África, como la iniciativa de la ONG Alegría sin Fronteras, para la creación de hogares de espera a la maternidad en zonas rurales en la región de Oromía, en Etiopía.

África Viva Fundación ha recibido otra de las ayudas para mejorar los servicios de salud primaria y tratamiento nutricional que reciben mujeres y niños

menores de cinco años en la ciudad de Lunsar, en Sierra Leona, o Fundación África Digna, que destinará la ayuda recibida a la adquisición de equipamiento sanitario para el dispensario local que gestiona la congregación de las Hermanas Misioneras de Santa Teresita en la región de Barsaloi, en Kenia. Por su parte, con la ayuda recibida, la Fundación Agua de Coco impulsará la construcción de un centro multifuncional en Antsomadri, en Madagascar, que funcionará como dispensario médico y aula para talleres de salud.

Mejorar los recursos y fomentar la sostenibilidad en las instalaciones sanitarias son los objetivos de otras dos de las iniciativas seleccionadas. La Fundació Montblanc destinará su dotación económica al centro de salud Moluka, situado en una zona remota de Kinshasa (República Democrática del Congo), donde se implementará un sistema fotovoltaico que garantizará mayor autonomía energética, además de un pozo para el suministro de agua potable. Por otro lado, la ONG Videssus utilizará la ayuda recibida para instalar paneles solares en el centro médico-social gestionado por las Hermanas Salesianas en Duékoué (Costa de Marfil). Estas mejoras asegurarán un suministro eléctrico constante, indispensable para ofrecer una atención sanitaria más segura y eficiente.

Infancia vulnerable

En el marco del programa de Infancia en Riesgo de Exclusión Social, se han seleccionado 25 iniciativas de entidades que atienden a la infancia más vulnerable en España. Los proyectos seleccionados recibirán cada uno 5.000 euros, que se destinarán, mayoritariamente, a la compra de material infantil y al impulso de actividades educativas o lúdicas.

Donación de alimentos

A través del programa de Suministro de Alimentos Infantiles, la Fundació Ordesa ha donado 7,5 toneladas de cereales infantiles a 21 entidades de toda España, de las cuales se podrán beneficiar más de 8.400 familias sin recursos económicos.

A lo largo de estos años, la Fundació Ordesa ha destinado más de 10 millones de euros a 700 iniciativas solidarias en 41 países de todo el mundo, beneficiando a más de 660.000 menores y mujeres gestantes sin recursos. Además, la entidad colabora de manera habitual con diferentes entidades a través de la donación periódica de alimentos infantiles o suplementos nutricionales.

Mujeres y niños usuarios del centro de apoyo nutricional materno infantil de Lunsar, en Sierra Leona (África Viva)



AFRICA VIVA